

MADRID - GASTRONOMÍA MUNICIPIOS

Alcobendas impulsa sus bares con cuatro rutas de la tapa hasta fin de octubre

Alcobendas, 31 may (EFE).- Los hosteleros de Alcobendas van a celebrar entre el 9 de junio y el 31 de octubre cuatro rutas gastronómicas consecutivas para dar a conocer sus mejores recetas, con diferentes versiones de bravas, tortilla de patatas, croquetas y platos de cuchara con los que quieren impulsar la actividad de este sector.

La ruta está organizada por el Ayuntamiento de Alcobendas y la patronal de la localidad (AICA), con el fin de facilitar que los establecimientos hosteleros puedan dar a conocer a sus clientes “lo mejor de sus fogones”.

Cada una de las rutas durará unas dos semanas y ofrecerá una tapa por entre 1,5 y 6 euros, dependiendo de la receta de cada bar, según indica el Consistorio en una nota.

También detallan que los hosteleros pueden inscribirse ahora en esta campaña gastronómica, pudiendo decidir si participan en todas las campañas o solo en aquellas que más se acomoden a su cocina particular.

Además, podrán “personalizar la receta con el toque de cada cocinero y local” y, finalmente, el público votará los dos mejores platos, entrando en un sorteo para una cena o comida para dos personas.